

Chandra Asri Petrochemical Tanda Tangani Fasilitas Kredit Modal Kerja Senilai US\$ 120 juta dengan Bank Mandiri

Jakarta, 1 Agustus 2018 – PT Chandra Asri Petrochemical Tbk (CAP) menandatangani Perjanjian Fasilitas Kredit Modal Kerja Berkomitmen, Fasilitas Pembayaran Trade, dan Fasilitas Treasury dengan Bank Mandiri (Persero) Tbk. sejumlah US\$ 120 juta ini pada tanggal 30 Juli 2018.

“Fasilitas ini akan kami gunakan untuk lebih meningkatkan lagi kinerja usaha kami dan memperkuat pertumbuhan bisnis ke depannya,” ujar Erwin Ciputra, President Direktur CAP. “Kami senantiasa berupaya menjaga profil keuangan serta rekam jejak yang baik, yang tentunya mengukuhkan kepercayaan mitra kami seperti Bank Mandiri,” katanya lagi.

Fasilitas ini akan digunakan untuk mendukung kebutuhan modal kerja CAP, terutama untuk pembelian bahan baku dan kebutuhan modal kerja jangka pendek lainnya. CAP juga akan memanfaatkan fasilitas ini untuk mengurangi resiko fluktuasi valuta asing.

Selain Bank Mandiri, CAP juga mendapatkan Fasilitas Kredit Modal Kerja berkomitmen dari DBS Bank Singapura, Bangkok Bank Public Company Limited, dan PT. Bank CIMB Niaga Tbk dengan total Fasilitas Kredit Modal Kerja Berkomitmen berjumlah US\$ 215 juta.

Selanjutnya, untuk membiayai ekspansi bisnisnya, CAP juga telah menandatangani Fasilitas Pembiayaan Trade tanpa jaminan, terutama untuk pembelian bahan baku, sebesar US\$719 juta dengan beberapa bank yang telah lama menjalin hubungan kemitraan dengan CAP baik di dalam maupun di luar negeri, yaitu: Kasikornbank Public Company Limited, PT. Bank Danamon Indonesia Tbk, PT. Bank HSBC Indonesia Tbk, Siam Commercial Bank Public Company Limited, DBS Bank Singapura, Deutsche Bank AG, Jakarta, PT. Bank Central Asia Tbk, Citibank N.A., PT. Bank BNP Paribas Indonesia, PT. Bank Permata Tbk, National Bank of Kuwait cabang Singapore, PT. Bank DBS Indonesia, dan PT. Bank CIMB Niaga Tbk.

“Kami ingin mengambil kesempatan ini untuk menyampaikan penghargaan kepada bank-bank tersebut atas kepercayaan dan dukungannya dalam ekspansi bisnis kami demi mendukung pertumbuhan ekonomi Indonesia yang berkelanjutan,” ujar Erwin Ciputra.

Sekilas CAP

CAP, anak perusahaan PT Barito Pacific Tbk sebagai pemegang saham mayoritas, merupakan perusahaan petrokimia Indonesia terbesar yang terintegrasi yang memproduksi olefins dan polyolefins. CAP menggabungkan teknologi terkini dan fasilitas penunjang di Cilegon dan Serang, Provinsi Banten. CAP merupakan satu-satunya produsen yang mengoperasikan naphtha cracker, dan juga produsen domestik tunggal ethylene, styrene monomer dan butadiene. Selain itu, CAP merupakan produsen polypropylene terbesar di Indonesia. CAP menghasilkan bahan baku plastik dan kimia yang digunakan untuk produk kemasan, pipa, otomotif, elektronik, dll. Untuk informasi lebih lanjut, silahkan kunjungi www.chandra-asri.com.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Suryandi

Corporate Secretary

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Telp : (62-21) 530 7950

Fax : (62-21) 530 8930

Email : suryandi@capcx.com

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Head Office:

Wisma Barito Pacific Tower A, 7th Floor, Jln. Let. Jend. S. Parman Kav. 62-63

Jakarta 11410, Indonesia

T +62(21) 530 7950 F +62(21) 530 8930

Site Office:

Jln. Raya Anyer Km. 123, Ciwandan, Cilegon, Banten 42447, Indonesia

T +62(254) 601 501 F +62(254) 601 838 /843

www.chandra-asri.com